MENSAJE DE NAVIDAD 2023 DEL EQUIPO INTERNACIONAL A TODAS LAS FRATERNIDADES DEL MUNDO

Al acercarse la Navidad, el Equipo Internacional desea compartir con ustedes lo que ha vivido y lo que lo fortalece:

- el fruto de nuestros intercambios por videoconferencia,
- los encuentros continentales,
- los preparativos de la Asamblea General de 2024,
- los lazos que se están forjando con nuestras hermanas y hermanos canadienses.

Todo ello nos invita a construir juntos la fraternidad universal.

Nuestra Iglesia también está en marcha con el sínodo sobre la sinodalidad:

"Por una Iglesia sinodal: comunión, participación y misión".

Como fraternidad secular Carlos de Foucauld, avanzamos con el pueblo de Dios.

Estamos en el umbral de un nuevo año que acogeremos, no con aprensión, sino con confianza y esperanza. El final de 2023 ha estado marcado por las guerras en muchos países. Los corazones de algunas personas no pueden descansar.



Miremos a esos refugiados de guerra, a esos emigrantes, a esos sin techo que, como María y José, caminan en busca de un refugio que los acoja.

En Navidad, contemplamos al niño Jesús que llega tan pequeño, tan frágil, nacido en Belén y que vivirá 30 años de su vida en Nazaret.

A la luz de la Navidad, se nos invita a estar más abiertos a los demás y a reflexionar sobre el tema de la próxima Asamblea General:

"Compartir nuestra casa en Nazaret: familia, creación, fraternidad".

¡Les deseamos una Feliz Navidad!
¡Que la luz de Dios brille en su casa y en su camino!

Myrna AQUINO – Dominique BERTINAU – Jimmy BONNICI – Maria BOUALI – François CITERA – Laurence

FERNANDEZ – Alishbah JAVED AKTAR - Brigitte LEPORT - Willian DE OLMOS – Mayela SEIJAS DE OLMOS